

Kamis Bersinergi, Upaya Kodim 0812 Lamongan Dalam Kepedulian Lingkungan Dengan Menggelar Karya Bakti Bembersihan Saluran Air dan Penanaman Pohon

Basory Wijaya - JATIM.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jan 18, 2024 - 12:31



Lamongan,-Kamis bersinergi di kabupaten Lamongan dalam rangka mensukseskan dan meneruskan program dari Pimpinan Atas, Kodim 0812/Lamongan menggelar Kegiatan Karya Bakti Pembersihan saluran air dan

Penanaman Pohon buah bersama Muspika Kecamatan Ngimbang. Dengan Tema" TNI AD Bersama Rakyat Menyatu Dengan Alam Untuk NKRI".

Kegiatan Karya Bakti TNI yang di pimpin langsung oleh Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han.,. Bertempat di Dusun Katar Desa Ngimbang Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan pada Kamis, (18/01/2024).

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., mengatakan bahwa kegiatan pagi hari ini merupakan upaya dari Kodim 0812/Lamongan melalui Koramil 0812/06 Ngimbang dalam menjaga dan melestarikan alam.

"Sasaran pagi ini kita fokuskan perbaikan saluran air dan irigasi serta penanaman pohon. Kita tahu bersama bahwa alam merupakan ciptaan Tuhan YME yang wajib kita jaga dan lestarikan. Kami yakin apabila kita baik dengan alam, maka alam akan baik juga dengan kita." ujarnya.

Dalam karya bakti ini, masih lanjut Dandim 0812/Lamongan juga dilaksanakan penanaman pohon bibit, terdiri dari bibit pohon apukat, mangga dan kelengkeng merah karena merupakan pohon yang mempunyai nilai ekonomis yang tinggi.

Kegiatan ini terus dilaksanakan oleh seluruh Kodim di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam rangka melaksanakan perintah dari Bapak Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD), terkait TNI AD harus peduli pada lingkungan.

"Oleh karena itu kami mengajak semua Instansi terkait untuk sama-sama melaksanakan kegiatan ini. Hal tersebut berkaitan juga untuk menumbuhkan rasa peduli terhadap lingkungan pada seluruh masyarakat. Kegiatan ini juga secara tidak langsung akan memupuk sinergitas antara TNI dengan seluruh Instansi dan warga sekitar," Pungkasnya.

Selain dihadiri langsung oleh Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P M.Han., kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Bambang Purnomo, A.P.,M.M (Camat Ngimbang) Beserta Staf, Iptu Suroto, SH., M.H (Kapolsek Ngimbang) beserta anggota, Serma Suyanto (Pj Danramil 0812/06:Ngimbang) Beserta Anggota, Mulyono (Ka UPT Pertanian Ngimbang), Nanang (Perhutani Kec. Ngimbang) beserta anggota, Sujadi (Kasi Trantib Pol PP Kec. Ngimbang) Beserta Staf, Yono (Kades Ds. Ngimbang) Beserta perangkat dan Masyarakat Dusun Katar Desa Ngimbang. (Pendim0812)